

FECHA: 10 DE DICIEMBRE DE 2025.

BOLETÍN: 434

CON ‘BRILLA CUAUHTÉMOC’, ALE ROJO DE LA VEGA ENCIENDE LUMINARIAS EN LA ROMA SUR

- *La alcaldesa encabezó el encendido de 29 luminarias en la calle Calle Ures, beneficiando de manera directa e indirecta a miles de vecinas, vecinos y visitantes.*
- *En esta colonia, se han iluminado cerca de 5.1 kilómetros de vialidades.*
- *Las nuevas lámparas con tecnología led son más eficientes, duraderas y amigables con el medio ambiente.*

La alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, encabezó el encendido de nuevas luminarias del programa Brilla Cuauhtémoc en la colonia Roma Sur, como parte de las acciones para mejorar la seguridad y las condiciones de tránsito para quienes viven y visitan la zona. La instalación de las 29 nuevas lámparas con tecnología led, que son más eficientes, duraderas y amigables con el medio ambiente, se concentró en la calle Ures esquina Tehuantepec, en el tramo comprendido de Tehuantepec a Viaducto Miguel Aleman. En este punto se colocaron 14 luminarias peatonales y 15 viales. La Dirección General de Obras y Desarrollo Urbano informó que en esta colonia, el programa suma ya 5.1 kilómetros de calles con nueva iluminación. Estas acciones - afirmó la alcaldesa- atienden uno de los principales objetivos del Gobierno que encabeza Rojo de la Vega: tener calles iluminadas que permitan que personas adultas mayores, mujeres, niñas, niños, vecinas, vecinos y transeúntes puedan desplazarse con mayor tranquilidad y seguridad.

COMUNICADO DE PRENSA

Ante decenas de personas, quienes se dieron cita para participar en el encendido del switch, Ale Rojo de la Vega reiteró su compromiso de trabajo y presencia constante en las calles: “tienen nuestro apoyo, tienen nuestro compromiso, toda nuestra dedicación para ustedes, y créanme que iremos resolviendo, poco a poco, tantas necesidades”, “10, 15 años de malos gobiernos, de intereses económicos y políticos, no se arreglan en un año por más que queramos, porque sí queremos. Aquí no dormimos”. La alcaldesa señaló que Brilla Cuauhtémoc seguirá avanzando en otras calles de la demarcación, priorizando los tramos donde vecinas y vecinos han pedido mayor iluminación para caminar con más tranquilidad. Explicó que cada instalación nueva reduce zonas oscuras, mejora la visibilidad para peatones y automovilistas y ayuda a que los negocios y viviendas tengan entornos más seguros al anochecer.

Con estas luminarias encendidas en Calle Ures, la Alcaldía continúa respondiendo a solicitudes vecinales directas y acercando servicios que se reflejan de inmediato en la vida cotidiana: calles por donde se puede caminar mejor, espacios más visibles y trayectos más seguros para quienes viven y transitan la colonia Cuauhtémoc.